
[Appel à candidature des projets emblématiques franco-allemands dans l'industrie du futur](#)

[Imprimer](#)

Logo

Image

Deadline

15 mars 2024

- [Se connecter](#) ou [s'inscrire](#) pour poster un commentaire

Contenu

L'Alliance Industrie du futur et ses partenaires (Business France, Services économiques Régionaux, Plattform Industrie 4.0) lancent les projets emblématiques issus de coopérations entre allemands et français : c'est un label de promotion des partenariats d'excellence entre une entreprise française et une entreprise allemande dans l'Industrie du Futur.

Ce processus, sous l'égide de l'ambassadeur pour l'industrie du Futur M. Christophe de Maistre, vise à développer et à créer une coopération industrielle entre l'Allemagne et la France, à soutenir les offreurs de solutions et à mettre en évidence l'excellence franco-allemande dans l'industrie du futur.

Les projets doivent matérialiser **une collaboration claire et mature entre une entreprise française et une entreprise allemande autour de l'industrie du Futur**. Les projets sont innovants et génèrent une amélioration industrielle démontrée. Les projets répondent à des objectifs stratégiques entre les deux parties et créent de la valeur.

Les personnes intéressées peuvent envoyer leurs propositions à partir de la date de publication de cet appel en présentant jusqu'au 15 Mars 2024 au courriel nathanael.pierret@industrie-dufutur.org:

- Le dossier de candidature dûment complété
- Si possible, des informations supplémentaires pertinentes concernant le projet : slides synthétiques de présentation, documentation synthétique, article de presse, photos, vidéos
- Les candidats sélectionnés seront amenés à présenter leurs projets devant un jury

15 Mars 2024 : Relève de l'appel à candidature

2 Avril 2024 : Session des votes & pitches

22 Avril 2024 : Organisation d'un évènement de remise des trophées projets emblématiques lors de Hanovre 2024

Alliance Industrie du future and its partners from the German-French ecosystem (Business France, Services économiques Régionaux, Plattform Industrie 4.0) launched the emblematic projects showcases, resulting from **cooperation between Germany and France** : it is a label promoting **projects of excellence in the Industry of the Future**, materializing a clear partnership between a German company and a French company.

The process, under the patronage of the Industry of the future Ambassador Mr. Christophe de Maistre, aims to develop and create industrial cooperation between Germany and France, support solutions providers, and highlight Franco-German excellence in the industry of the future.

Projects must materialize a clear and mature collaboration between a French company and a German Company around “Industry of the future”. It is innovative and generate a demonstrated industrial improvement. It responds to a strategic objective for each of the 2 parties and create value for them.

Interested parties may send their proposals from the date of publication of this call until 15 March 2024 to the e-mail address nathanael.pierret@industrie-dufutur.org, presenting:

- The completed application form
- If possible, relevant information and/or documentation about the project synthetic presentation slides, synthetic documentation, press article, photos, videos
- Shortlisted candidates will be evaluated by a Steering Committee

15 March 2024 : Close of the call for application

2 April 2024 : Pitch & Voting Session

22 April 2024 : Organization of an awarding event during Hannover Messe 2024

Pièces du dossier

—



- -

- [Application_form_emblematic_projects_showcases](#)

- [application_form_emblematic_projects_showcases \(EN\) \(1\)_1.docx \(107.53 Ko\)](#)

-



- -

- [Call_emblematic_projects_showcases](#)

- [call_emblematic_projects_showcases \(EN\)_0.docx \(70.73 Ko\)](#)

Visibilité

Public

Fiche signalétique obligatoire

Désactivé

[Imprimer](#)

Territoires

[CCI Business](#)